



Section de l'Hérault Comité Régional Sud

Montpellier, le 12 juillet 2017.

COMPTE RENDU DE LA MOBILISATION DE SOUTIEN A L'ASSOCIATION RAIH A MONTPELLIER mardi 11 juillet 2017

Vendredi 30 juin, l'association Réseau Accueil Insertion Hérault (RAIH) de Montpellier qui s'occupe de l'accueil des Mineurs Isolés Etrangers, a été victime d'une agression minable de la part d'une organisation d'extrême droite, la Ligue du Midi.

Ils se sont introduits dans les locaux de RAIH qu'ils ont saccagés, se sont filmés à visage découvert et ont posté une vidéo sur le compte de leur groupuscule. Abasourdis, les salariés présents de l'association s'inquiétent des menaces proférées par leurs agresseurs qui projettent de revenir pour "continuer le travail si les subventions demandées au conseil départemental étaient votées...".

A l'appel du SNPES et en soutien à l'association, pas moins d'une quinzaine d'organisations syndicales, associatives, et politiques ont répondu présents ce mardi devant la Préfecture de Montpellier: FSU Conseil départemental, SNUTER, Solidaires 34, LDH, SAF, SM, Amnesty International, Collectif Anti-fasciste, Collectif Migrants, FO, NPA34, Ensemble, La Cimade, CGT Conseil départemental 34...

Les membres de RAIH étaient présents et se sont sentis soutenus et rassurés par cette action. Ils considèrent que ce type de mouvement participe d'une forme de réparation suite à l'agression raciste qu'ils ont subie.

Une centaine de personnes étaient rassemblées malgré la période de congés.

Sous un soleil de plomb, les prises de paroles se sont succédées pendant plus d'une heure. Ont été dénoncés: les actes racistes, la banalisation et la montée des idées d'extrême droite, le sort fait aux mineurs isolés étrangers sur notre territoire, violences policières et répression judiciaire.

Ont été réaffirmées par tous: la volonté de défendre la protection de l'enfance pour les étrangers, la volonté d'obtenir un traitement égalitaire pour tous, la volonté de combattre ensemble les idées et les actes racistes de l'extrême droite quelles que soient leur forme, la volonté d'être solidaires...

La Presse, la radio et la télé locales ont répondu présents aussi et sont restés à nos côtés durant toute l'action: Midi Libre, La Gazette live, France Bleue Hérault, TVSud, La Marseillaise (HDJ). (liens en bas de page).

Comme nous nous y attendions, ont rôdé autour de nous un membre du groupuscule d'extrême

droite concerné et un journaliste photographe d'un média identitaire. Il a photographié copieusement les participants au rassemblement, et en particulier les leaders et les journalistes. Leur volonté d'intimidation est connue. Elle montre leur niveau de structuration et d'organisation, et leurs méthode de nuisance sont à prendre en compte sérieusement.

A 14h, nous avons été reçus en délégation par le chef de cabinet du Préfet, M. SAOUR pendant plus d'une heure. Il s'est dit sensible et préoccupé par l'agression de RAIH et par les actes racistes. Il a affirmé que le Préfet les condamne fermement et laisse évidemment la justice faire son travail. Il explique que la dissolution du groupuscule que nous réclamons ne peut se faire que par décret du Conseil des ministres et craint que ce type de décision reste très exceptionnelle.

Nous avons élargi nos interventions sur la situation des mineurs isolés étrangers et le sort indigne qui leur est fait par les institutions (Justice, Police, Conseil Départemental) dû à un manque d'ambition politique et le manque de moyens qui en découle. Nous avons porté à son attention le fait que parmi les MIE, ceux dits "délinquants" sont instrumentalisés par des réseaux d'adultes desquels il faudrait plutôt se soucier et dont ils sont les victimes.

La LDH lui a demandé d'agir concernant les familles albanaises actuellement agressées par des activistes d'extrême droite et dont la Police ne prend pas les plaintes.

Nous considérons que cette première journée de mobilisation est une réussite et montre que nous sommes capables d'organiser la riposte.

Nous, militants du SNPES-PJJ/FSU, sommes fermement décidés à poursuivre la lutte contre l'extrême droite, à entretenir le réseau militant qui a su se mobiliser.

Nous appelons les professionnels de la PJJ à exprimer leur soutien à l'association en envoyant des messages à <u>raih2@wanadoo.fr</u>

LIENS MEDIAS

http://www.tvsud.fr/open_article/video/JT_PAD_RAIH-LIGUE-MIDI_110717

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/dd-1499779109

http://www.lagazettedemontpellier.fr/4893/rassemblement-de-soutien-a-l-association-raih-devant-la-prefecture.html

http://www.midilibre.fr/2017/07/12/saccage-des-locaux-par-la-ligue-du-midi-ces-actes-on-ne-les-tolere-pas, 1535450.php#

+ Article Hérault du jour du mercredi 12 juillet 2017

TOUS ENSEMBLE CONTRE L'EXTREME DROITE!!